



## „Süß, pikant, salzig oder scharf“: Mitsing-Aktion im Schloss Sythen

Sythen. Zum siebten Mal wird im Münsterland der Schlösser- und Burgentag gefeiert. Rund 40 Standorte öffnen am 16. Juni (Sonntag) ihre Tore für Gäste, die in eine andere Zeit abtauchen wollen und Lust auf Einblicke in Rittersäle, Turmzimmer und Schlossparks haben. Dabei macht auch Schloss Sythen wieder mit.

---

Der Förderverein Schloss Sythen lädt in diesem Jahr zum dritten gemeinsamen Singen von 15 bis 18 Uhr alle Bürgerinnen, Bürger, Kinder und Jugendliche in den Park von Schloss Sythen ein. Einlass ist ab 14.30 Uhr. Das diesjährige Motto heißt „Liebe, Lust und Leidenschaft“.

Sehnsüchte, aber auch Komplikationen der Liebe

„Wir werden Schlager, Pop-Songs oder Chansons singen, die sich alle mit dem Thema Liebe, deren Sehnsüchten, Euphorien, aber auch Komplikationen befassen“, erklärt der Initiator Paul Weidekamp. „Die Auswahl der Lieder wird diesmal süß, pikant, salzig oder scharf, aber insgesamt höchst anregend sein“, ergänzt Sängerin Theresia Dransmann.

Dabei dürfen natürlich solche Megahits wie „Hello again“, „Rote Lippen soll man küssen“, „Atemlos“, „Warum hast du nicht Nein gesagt“, „1000 und 1 Nacht“, aber auch der nachdenklich machende Song „So bist Du“ von Peter Maffay nicht fehlen. Musiker und Musikerinnen sind wieder die Mitglieder der „Haard Pop, Rock 'n' Blues Band“ um Paul Weidekamp (Keyboards), Theresia Dransmann (Gesang), Hagen Frankenhoff (Gitarre), Horst Paternoga (Gitarre und Gesang) sowie Dr. Stefan C.G. Maus (Tenorsaxofon).

Musikalischer Genuss und das leibliche Wohl

Als Moderator des Events konnte die Band den freien Medienjournalisten und Sprecher Pedro Peter Kirianczyk (Sat1, Pro7) gewinnen. Er ist Schlager- und Pop-Musik-Kenner. Im Anschluss an das gemeinsame Singen gegen 17 Uhr lädt die Band alle Interessierten zu einer Blues-and-Rock-Jam-Session ein.

Nicht nur für den musikalischen Genuss sorgt der Verein Schloss Sythen an diesem Burgentag, sondern auch für das leibliche Wohl. Dazu werden kleine Delikatessen, Gebäck und Getränke serviert.

Der Eintritt ist wie immer frei. Um eine Spende wird gebeten.